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定例工学研究科教授会議事録

日  時   平成２９年７月１２日（水）１４時２０分～１５時０５分 

場  所   中央棟 大会議室 

出 席 者   滝澤研究科長 ほか８４名(議決権の無い医工学研究科教授(４名)は除く) 

欠 席 者   福西、堀切川、石川、福永、吉田、岩崎、藤原、安藤、浅井（応化）、冨重、 

風間（基）、五十嵐、前田、長平、高橋、木村の各教授 

外国出張等  小野、遠藤、津田、金子、佐々木、貝沼、及川、朱の各教授 

１．新任教職員紹介 

議長から、新任教職員の紹介があり、当該職員から挨拶があった。 

２．前回記録確認 

議長から、平成２９年４月１２日（水）開催の定例工学研究科教授会議事録案について諮り、

原案通り承認した。 

３．人事異動 

議長から、配付資料に基づき報告があった。 

４．審議事項 

（１）講師の任用について 

  議長から、講師の任用について配付資料に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

（２）東北大学女性教員採用促進事業への申請について 

議長から、東北大学女性教員採用促進事業への申請について提案があった後、田中 ALicE室長

から配付資料に基づき、工学研究科の取組として、各系に１名ずつの女性限定枠を設ける独自の

プランに基づき実施する方針であることの説明があり、審議の結果、これを承認した。 

また、各系において独自に実施している女性教員支援事業がある場合は、その内容をお知らせ

いただくよう付言があった。 

（３）平成２９年度工学研究科後期課程修了認定及び学位授与（７月）について 

  議長から、平成２９年度工学研究科後期課程修了認定及び学位授与（７月）について配付資料

に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

５．報告事項 

（１）限定正職員の募集について 

議長から、限定正職員の募集について報告する旨発言があった後、佐藤総務課長から配付資料

に基づき報告があった。 

（２）研究分野（協力講座）の廃止について 

議長から、研究分野（協力講座）の廃止について、配付資料に基づき報告があった。 

（３）平成２８年度工学系女性研究者育成支援室（ALicE）活動報告について 

議長から、平成２８年度工学系女性研究者育成支援室（ALicE）活動報告について報告する旨

発言があった後、田中 ALicE室長から配付資料に基づき報告があった。 

（４）名誉教授の称号授与について 

議長から、名誉教授の称号授与について、配付資料に基づき報告があった。 

（５）リサーチプロフェッサーの推薦について 

議長から、リサーチプロフェッサーの推薦ついて報告する旨発言があった後、川又電気系主任

専攻長から、電気エネルギー工学専攻 遠藤哲郎教授 が平成２９年７月１日付けでリサーチプ
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ロフェッサーの称号が授与されたことに対する報告及び謝辞があった。 

（６）平成３０年度工学研究科前期課程推薦入学特別選抜の合格内定者について 

議長から、平成３０年度工学研究科前期課程推薦入学特別選抜の合格内定者について、配付資

料に基づき報告があった。 

（７）平成２９年度工学研究科グローバル３０（国際機械工学コース（IMAC-G））の合格者につい 

 て 

議長から、平成２９年度工学研究科グローバル３０（国際機械工学コース（IMAC-G））の合格

者について、配付資料に基づき報告があった。 

（８）平成２９年度工学研究科等後期課程外国人留学生特別コースの選考結果について 

議長から、平成２９年度工学研究科等後期課程外国人留学生特別コースの選考結果について、

配付資料に基づき報告があった。 

（９）大学院後期課程入学志願状況について 

議長から、大学院後期課程入学志願状況について、配付資料に基づき報告があった。また、２

次募集は実施しない方針である旨、付言があった。 

（１０）平成２８年度決算及び平成２９年度予算について 

議長から、平成２８年度決算及び平成２９年度予算について報告する旨発言があった後、藤掛

財務企画室運営委員会委員長から、配付資料に基づき報告があった。 

 

６．その他 

（１）工学研究科・工学部改革の推進課題について 

議長から、工学研究科・工学部改革の推進課題について、配付資料に基づき、進捗状況の報告

があった。 

（２）横堀壽光名誉教授の日本学士院賞受賞祝賀行事の開催について 

  議長から、平成２９年７月２１日（金）に開催される横堀壽光名誉教授の日本学士院賞受賞祝

賀行事の開催について、配付資料に基づき案内があった。 

（３）工学部創立百周年記念事業の実施について 

  議長から、工学部創立百周年記念事業の実施について報告する旨発言があった後、植松百周年

記念事業準備委員会委員長から、配付資料に基づき実施予定の記念事業について報告があった。 

（４）工学研究科・工学部の組織の呼称に関する申合せについて 

議長から、工学研究科・工学部の組織の呼称に関する申合せについて報告する旨発言があった

後、植松総務企画室長から配付資料に基づき、正式な呼称を統一するために制定した旨の報告が

あった。 

（５）工学部・工学研究科キャンパス美化大作戦の実施について 

  議長から、平成２９年７月１３日（木）に実施する工学部・工学研究科キャンパス美化大作戦

について、配付資料に基づき報告及び協力依頼があった。 

（６）退職教授懇談会について 

  議長から、平成２９年７月２６日に開催される退職教授懇談会について報告する旨発言があっ

た後、幹事の李教授から案内があった。 

（７）平成２９年度ＦＤの開催について 

議長から、平成２９年度ＦＤの開催について報告する旨発言があった後、植松学生相談委員長

から、配付資料に基づき報告があった。 

（８）計画年休について 

  議長から、工学研究科等事業場に係る平成２９年度の計画年休について、配付資料に基づき報

告があった。 

（９）ＭＩＴ派遣プロジェクトについて 

議長から、ＭＩＴ派遣プロジェクトについて報告する旨発言があった後、湯上副研究科長から
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配付資料に基づき説明があり、引き続き派遣学生から決意表明があった 

（１０）内部監査報告書（標準会計監査）について 

議長から、内部監査報告書（標準会計監査）について報告する旨発言があった後、齋藤経理課

長から配付資料に基づき、指摘事項に関する報告及び次回内部監査での協力依頼があった。 

（１１）研究費の応募等に係る書類への公印押印依頼について 

議長から、研究費の応募等に係る書類への公印押印依頼について報告する旨発言があった後、

小松研究推進課長から配付資料に基づき報告があった。 

 

以 上 


